

## 第2回テスト結果についてと新駐輪場のお知らせ

梅雨もどうなってしまったやら、連日うだるような暑さが続いております。塾生諸君もしっかり睡眠、栄養、水分を取り、体調管理に気をつけて過ごしてほしいと思います。

さて、第2回テストも終了し、あとは1学期の通知表を待つばかりとなりました。第2回テストの結果はまだ出そろっておりませんので、来月のセミナー通信にてお知らせしたいと思います。例年のことですが、当塾の中1塾生の場合、“思考力のある子”は第2回テストから伸びる、“思考力がもう一步の子”は第1回テストよりも残念ながら下がってしまうという傾向があります。第1回テストは計算やアルファベットなど基礎中の基礎ですので、どれだけ塾でしっかり鍛えたか、で結果が左右されるのです。思考力が試される問題が少ない分、そこが弱い子でも基礎を叩き込んでおけばある程度の点数は取れます。「小学校の時に比べてテスト結果が友達より良くて驚いた！」という声も毎年のように聞かれます。2月から汗をかいて塾で頑張った成果が出たということをもっと体験させてあげることが本人の自信につながりますので塾としてもそこをまず目標にしています。逆に上位の子にとっては差がつく問題がほとんどないため、真面目に取り組みミスが少なかった子が実は思考力のある子よりも上に行くという結果も出てくるのです。もっと上位を狙える子なのに、少しずつのミスによってこの順位に甘んじてしまったということがこれまた毎年のようにあります。それが第2回テストでは思考力問題がバンバン出てきますので、思考力のある子はそこで差をつけ順位を伸ばし、思考力のもう一步の子はそこで点数が取れず順位を落とすという上記の結果が出てくるわけです。ですから、本人が真面目に取り組んでいたのであれば、たとえ順位が下がったとしても叱らないであげてほしいと思います。塾では毎回思考力を伸ばすための授業を行っていますので今後の思考力の伸びに期待してあげてください。とはいえ、今までの塾生の中には思考力の不足を驚くほどの努力で補ってきた子もいます。思考力も努力で伸びますので3年間精一杯頑張ってみましょう。

ところで、表題にありますように、ビルの駐輪場が新しくなりました。ビルの利用者以外の人の駐輪を阻止することを目的にオートロック機能付き扉と外周フェンスが設置されたのです。これによりオートロックを開錠しなければ駐輪場には入れなくなりましたのでご了承ください。オートロック番号はじめ利用方法につきましては別紙にてお知らせしておきますので、塾生と保護者の方は自転車およびバイクで御来塾の際、新駐輪場をご利用いただきますよう、よろしく願いいたします。また、開錠番号は塾生以外には伝えられませんようお願い致します。